

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Lundi de 19h30 à 21h00 : Ecole Cathédrale, évangile selon saint Jean

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6^e-5^e)

de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : Chorale adultes

Vendredi : 16h30 Chorale jeunes et enfants (voir calendrier)

de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet.



Dimanche 7 janvier : Epiphanie
Partage de la galette des Rois
Après la messe de 10h00



Lundi 8 : reprise de l'Ecole Cathédrale (Ev. selon st Jean)

Mardi 9 et Mercredi 10 : reprise du catéchisme

Vendredi 12 janvier 19h30 : Aumônerie (jeunes et catéchumènes)

Viens, montre-Toi à moi, je Te verrai, Toi, la Joie de mon cœur.

Je Te connaîtrai comme Tu me connais.

Je Te verrai, Lumière de mes yeux.

Viens, montre-Toi à moi, je Te verrai, Toi, la Joie de mon cœur.

Je Te trouverai enfin, ô mon Dieu,
je Te retiendrai, Toi que je désire.

Viens, montre-Toi à moi, je Te verrai,
Toi, la Joie de mon cœur.

Illumine mes yeux, ô Lumière divine,
que je ne voie plus les vanités...

Viens, montre-Toi à moi, je Te verrai,
Toi, la Joie de mon cœur.

Donne-moi un cœur qui pense à Toi,
une intelligence qui Te comprenne...

Viens, montre-Toi à moi, je Te verrai,
Toi, la Joie de mon cœur. (St Augustin)



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 7 janvier 2024 Épiphanie

Savons-nous encore regarder le ciel ?

Enfermés dans notre bulle qu'on appelle « Terre », dans notre pays, notre ville, notre quartier et même notre maison, nous ne voyons plus rien des signes de Dieu. Nous vivons par procuration, au rythme des journaux télévisés, enfermés dans un minuscule écran de téléphone portable qui rétrécit le champ de vision...

Prenons le télescope plutôt que le microscope !

*Depuis de générations, les sages de Perse scrutaient le ciel en quête d'un signe. Ils avaient appris le langage des astres : l'astro-logie. Qui était le germe d'une astro-nomie (et non les élucubrations de notre époque). Ils se disaient, à juste titre, que si Dieu intervenait dans notre monde, ce serait inscrit depuis les origines de l'univers dans la loi immuables des mouvements planétaires et des bouleversements galactiques. Ils ne se trompaient pas... **Dieu est grand !***

Ils surent lire dans le ciel qu'un événement extraordinaire s'était produit en Judée, loin vers l'Occident... parce qu'ils levaient les yeux !

Et ils se mirent en route pour un long voyage... Ils quittèrent tout, risquèrent leur vie sur des pistes dangereuses où les pillards rodait, où les serpents et les scorpions grouillaient et où l'eau se faisait rare... Ils écoutaient les étoiles...

*Lorsqu'ils arrivèrent à Jérusalem, ils créèrent un grand émoi. Les prêtres et les scribes, convoqués par l'usurpateur Hérode, surent bien leur indiquer la destination... **ils ne quittèrent pas leur confort.** Pourtant Bethléem n'était qu'à 8 km de Jérusalem... Mais ils ne croyaient plus en ce qu'ils enseignaient !*

Quelle leçon ! Il ne suffit pas de savoir pour croire, il faut risquer !

*Arrivés près de l'Enfant, ils ne doutèrent pas en voyant la misère de la Sainte Famille. Ils adorèrent. **L'adoration est la preuve de la foi.***

Leurs cadeaux, préparés depuis longtemps, étaient symboliques :

L'or désignait le règne inaltérable de la Lumière incarnée.

L'encens honorait Dieu descendu parmi les hommes.

La myrrhe annonçait prophétiquement l'ensevelissement et la résurrection du Sauveur victorieux.

Nos cadeaux révèlent nos cœurs...

Sortant de nos confort intérieurs, saurons-nous imiter les Mages très sages ? Qu'offrirons-nous à Jésus ?

